

「沖縄の大大収入源 観光」

済美中学校 2年 石井 碧

沖縄の大大収入源 観光

沖縄といえばやはり観光。キレイな海に、たくさんのおいしい食べもの。沖縄県が発表した、2019年度の観光収入は704.7億円で前年の収入から293億、1100万円のマイナスとなりました。マイナスを記録したのは、東日本大震災の影響があった8年前以来となります。減少した理由として、2019年12月頃から新型コロナウイルスが発生したことがあげられます。
やまじこころ.jp



沖縄の三大業に注目!

これまでの約100年で...
 世界平均気温 0.85度
 沖縄の上昇幅は 沖縄地方 世界より大きい 1.19度

温暖化が続くと...
 真夏日 78日 (基準日 57日)
 30℃以上 20世紀 21世紀末の予測
 猛暑日 138日 (基準日 138日)
 最高気温 35℃以上 真夏日 170日 (基準日 170日)

温暖化でのピンチ
 このままでは、年平均気温が上がるにつれて、育つ植物やとれる魚が変わってきて、沖縄の特産品が変わる可能性も...

琉球新報

おいしい食べ物 いっぱい
 沖縄では、温暖な気候を活かして日本ではとれない南国のフルーツも国産で育て、売ることができます。

沖縄総合事務局

産業別事業所数の構成比(2019年)

産業	事業所数	割合
合計	1,113社	-
実務品、飲料等	469社	42%
印刷	77社	7%
農業、土石	147社	13%
金属製品	154社	14%
その他	295社	26%

産業もにぎわう
 沖縄でとれたものを加工して特産品とし、お土産で売るので、食料品などの会社が多い中、金属製品や農業、土石の会社も多くあります。

出典:2019年工業統計調査

調査の中で学んだこと、感想

調査の中で調べる内に、農林水産業・工業・商業のつながりや出来事の原因を今まで習った地理と関連付けて考えるようになりました。どこの地域も新型コロナウイルスの影響を受けて多くの産業が大変な状況にある中、私はこれからコロナウイルスと共存して生活する必要があると思いました。コロナをマイナスだけと考えず、プラス面を活かしながらみんなで協力することが大切になってくるはずです。そして、温暖化も進んでほしくないです。

沖縄に関する情報やグラフデータをインターネット上で見つけて、その情報が正しいかどうかを、他のサイトの情報と照らし合わせながら考えることを頑張りました。調査の中で、沖縄の人たちはコロナ禍で大変な状況にあることがわかり、共存して生きていくことについて改めて考えることができました。